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今回、平和行進に参加させていただきありがとうございました。 

沖縄平和行進は、沖縄戦争やその後のアメリカ軍の基地問題などで苦しんでいる

沖縄の人々が、平和を求めて行う大切な行動だと思います。 

今回、初めて参加させて頂いたのですが色々な人の話などを聞いて沖縄の人々の

強い意志と決意を感じました。彼らは、戦争で多くの人達が犠牲になったことや、ア

メリカ軍の基地による環境破壊や人権侵害など、様々な問題に直面していますが、

それでも諦めず、平和を求めるために行進を続けました。 

今回この平和行進に参加できてとても貴重な体験ができたと同時に考えさせられる

場でもありました。沖縄平和行進は、平和を求める人々の意志と決意を象徴するも

のであり、その思いを忘れずに生きていくことが大切だと感じました。 
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